

明けましておめでとうございます。今年は戌年。日本で一番有名な犬といえば「忠犬ハチ公」でしょうか。亡くなった飼い主を迎えて約10年間毎日、渋谷駅まで来ていたというハチ公。犬は恩を忘れないといいます。私たちも日頃お世話になっている方々への感謝を忘れずに、今年も一日一日を大事にしていきたいですね。

痛快! えだまめ君

画:さおり



知っとこ! 「税務のマメ知識」

【事業承継税制が利用しやすくなりました】

平成29年度の税制改正で、事業承継税制（非上場株式に関する贈与税・相続税の納税猶予制度）の見直しがありました。今回の改正では「雇用要件の見直し」と「生前贈与の税制優遇強化」がポイントになります。これまで事業承継税制の適用を受けるには、従業員数を5年平均で80%維持する必要がありました。しかし、小規模な企業では従業員が4～5人のところも珍しくありません。例えば4人の従業員が3人になれば75%になってしまいます。昨今の深刻な人手不足の状況下で、特に小規模な企業が従業員数を維持することは大変難しく、事業承継税制の適用は高いハードルでした。そこで今回の改正では、小規模な企業でも事業承継税制を活用しやすくなるように、従業員5人以下の場合は1人減っても適用ができるようになりました。また従来は贈与税の納税猶予の適用を受けていても、その猶予期間中に雇用などの要件を満たせなくなると適用は取り消され、高額な贈与税を支払う必要がありましたが、今回の改正で相続時精算課税制度との併用が認められるようになりました。相続時精算課税は贈与額のうち最大2500万円までを控除でき、控除額を超えた場合も超えた金額の20%の贈与税を納めればよいので、贈与税納税猶予が取り消しになった場合の負担が軽減されることになります。



今月のあなたの運勢

鑑定:妙慎

A型

思考力がされて企画なども評価されますが、ささいなことで足をすくわれる暗示が。特に書類ミスには要注意！

B型

最新の情報をキャッチすることでツキがめぐってくる運勢です。知識の吸収にも良い月なので積極的に行動を！

O型

月の前半は波乱含みな運勢ですが、後半にかけて回復しそう。今月の地道な努力が将来の成功へつながります。

AB型

これまで実現できなかったことに挑戦するのに良い月。最後までやり遂げれば予想以上の成果が舞い込みます。

365日が楽しくてたまらない!「商売のヒント」

今月の商売のヒント:【商売はケ・セラ・セラ】

ヒッチコック監督のサスペンス映画『知りすぎていた男』では、ドリス・デイの歌う『ケ・セラ・セラ』が物語のラストに向けた重要な糸口になっていました。「大きくなったらきれいになれる? お金持ちになれる?」 そう尋ねる女の子にママや学校の先生は言います。「ケ・セラ・セラ、なるようになる」。大人になると恋人にも聞きます。「幸せな未来が待っているの?」。恋人の答えも「ケ・セラ・セラ」。彼女が子どもを授かると、今度は子どもが尋ねます。「私はきれいになれる?」。「ケ・セラ・セラ、先のことなんて分からない、なるようになるわ」。小気味よいストーリーも巧みですが『ケ・セラ・セラ』はそれ以上の印象を残して映画は幕を閉じます。



「一休さん」の愛称で親しまれた一休和尚は遺言状を書いてこの世を去りましたが「大きな問題が起こるまで決して読むな」と言い残したそうです。弟子の僧侶たちは教えを守り、遺言状が開封されたのは一休和尚の死からしばらく経ってからのこと。大きな問題に直面していた僧侶たちがすがる思いで開いた遺言状には、



こう書かれていたそうです。「なるようになる。心配するな」。とんち好きだった一休和尚らしい逸話です。

「なるようになる」といえば、沖縄の方言の「なんくるないさあ」が思い出されます。「なるようになる」とか「なんとかなる」という意味で知られていますが、沖縄の人に言わせると、生きていく辛さの中から生まれた深くて力強い言葉だそうです。ままならない世の中でも私たちは生きていかなくてはなりません。でも、誠実に真剣に生きていればきっとうまくいく。それを信じる気持ちが「なんくるないさあ」なのでしょう。時代の変化のスピードは加速度を増し、商売のやり方も人の考え方も変わってきました。「今しかない」といいますが、本当になんとかできるのは、まさに「今の自分」のことだけでしょう。商売に正解はありません。うまくいかないときも「なるようになる」の精神で、今の自分にできることに集中したいですね。

トレンドを斬る!

森永乳業などが大人向けに開発した大人用の粉ミルクが話題を呼んでいます。以前から健康維持や栄養補給を目的に乳幼児用



の粉ミルクを飲む大人がいましたが、脂質やカロリーが高く特に高齢者には栄養過多が懸念されていました。大人用として商品化された粉ミルクは、不足しがちなミネラルやビタミンなどを追加し食事と併用することで最適な栄養バランスとなるようです。甘い郷愁を誘う粉ミルクが、シニア世代の健康寿命を支える元気と活力の源となりそうです。

トナリの 本棚



【本日は、お日柄もよく】

主人公が友人の結婚式で出会った感動的なスピーチを機に、言葉のプロとして独り立ちしていく物語です。こんな言葉を贈られたら泣いてしまうだろうと思う魅力的なスピーチの数々。言葉の持つ力を改めて感じさせられる感動の一冊です。

吉田徹税理士行政書士事務所

〒983-0852 宮城県仙台市宮城野区

榴岡4丁目1-8 パルシティ仙台609号室

電話: 022-707-8774 FAX: 022-707-6182

<http://www.yoshitax.com>

mail: office@yoshitax.com